

intérieure et internationale favorable. Le marché doit, selon les prévisions, augmenter de nouveau pour passer à 34,4 millions de dollars en 1990 et à 51,4 millions de dollars en 1994, résultat de l'ambitieux programme d'investissement pour l'industrie minière annoncé en mars 1990 (voir la section 6).

Le marché total pour le matériel de préparation et de traitement des minéraux, notamment les machines pour le triage, le criblage, la séparation, le lavage, le concassage, le broyage, le malaxage et le pétrissage, s'est accru, passant de 28,7 millions de dollars en 1988 à 42,2 millions de dollars en 1989, après avoir diminué de 13 % en 1988 par rapport à 1987. Cela était dû surtout aux fluctuations des importations de matériel de concassage et de broyage. Ce segment du marché doit augmenter de 10 % par an et atteindre 65,5 millions de dollars en 1994.

Le matériel de transport et de manutention des matériaux utilisé dans l'industrie minière représentait des ventes totales de 30,8 millions de dollars en 1989, au lieu de 40,4 millions de dollars en 1988. Cela était dû principalement à l'accroissement temporaire des importations de wagons basculants, leur importation ayant été libéralisée en 1988, suivi d'une réduction à des niveaux plus stables en 1989. En 1994, ce segment doit, selon les prévisions, se chiffrer à 48 millions de dollars après une augmentation à un taux moyen annuel de 9 %